

鴨居小学校 5 年生の授業

鴨居小学校 5 年生は、米を育てる活動を通して、食物を育てる生産者の苦労や実感するために、田んぼ体験を実施しました。

令和 4 年度の実績

以下の日程で専門家の講師が授業を行いました。

- 授業「学区の自然を体験しよう」
座学 学 1 : 令和 4 年 5 月 17 日 (金曜日)
フィールドワーク 1 : 令和 4 年 6 月 7 日 (火曜日)
フィールドワーク 2 : 令和 4 年 10 月 20 日 (木曜日)
フィールドワーク 3 : 令和 4 年 11 月 8 日 (火曜日)

授業「学区の自然を体験しよう」

座学 1 及び田起こし

- 実施日 : 令和 4 年 5 月 17 日 (金曜日)
- 内 容 : 講師が小学校の近くの自然について説明しました。その後、持ってきた稲や藁を使って米作りの田植えの説明をしました。座学の後、先生と講師で学校内の中庭を田起こししました。



フィールドワーク1

- 実施日：令和4年6月7日（火曜日）
- 内 容：学校の中庭の田んぼで田植えを行いました。泥の感触を楽しみ、泥だらけになりながら実施しました。田植え後、ツバメが飛んできました。講師が、ツバメは巣を作るのに泥を使うかた飛んできたこと、最近ではコンクリートなどで地面が覆われていて土が出ている場所が少ないことを説明しました。



フィールドワーク2

- 実施日：令和4年10月20日（木曜日）
- 内 容：稲刈りを行いました。生徒たちはノコギリ鎌を使うのは初めてでしたが、上手に使っていました。みんなで刈った稲を束ねて、渡り廊下の柵に掛けて干しました。



フィールドワーク3

- 実施日：令和4年11月8日（火曜日）
- 内 容：足踏み脱穀機で脱穀を行いました。脱穀した後の藁で、お正月飾りも作りました。生徒たちは初めての脱穀体験や飾り作りを楽しんでいました。